

Herren Bezirksklasse

TV Kirrlach : TTC Neidenstein
Freitag, 20.05.2022, 20:30 Uhr

Sieg für den TV Kirrlach in der Herren Bezirksklasse

Große Begeisterung herrschte am Freitagabend beim Heimteam vom TV Kirrlach, als Fabian Lerch sein Einzel gewinnen und damit den 9:3-Sieg gegen die Gäste des TTC Neidenstein sicherstellen konnte. Eine gute Leistung zeigte an diesem Tag Winfried Schwarzmann, der seine Einzel gewann und auch das Doppel siegreich gestaltete. In ihrem 18. Saisonspiel waren die Gastgeber vom TV Kirrlach ersatzgeschwächt angetreten, was sie aber trotzdem nicht davon abhielt, zwei Punkte in der heimischen Halle zu behalten. Das Spiel war nach insgesamt rund 2 Stunden beendet.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Schwarzmann / Leibold gewannen ihr Spiel gegen Hofmann / Hofmann eher ungefährdet mit 11:4, 13:11, 11:8. Da gab es nichts zu rütteln. Mit 3:1 hatten Wiedemann / Hauke im Match gegen Jäger / Ziesak die Nase vorn. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Küllmar / Srbulovic war für Lerch / Heiler letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Die Anzeigetafel zeigte nun ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Winfried Schwarzmann gelang es Kalle Ziesak zu bezwingen – das extrem enge Duell endete erst im Entscheidungssatz. Ein ordentliches Stück Gegenwehr konnte Hans Wiedemann beim 2:3 gegen Robin Jäger leisten. Am Ende verlor er jedoch knapp. Eine unterm Strich sehr ausgeglichene Partie. Kurz später war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:2 an der Reihe. Fabian Lerch kam mit der Spielweise von Magnus Küllmar am Tisch indessen gut zu Recht und musste schlussendlich nur einen Satz verloren geben. Die Partie endete mit einem 3:1-Sieg. Nicht einen Satzgewinn überließ Michael Heiler seinem Gegner Matthias Hofmann beim in Sätzen klaren 3:0-Erfolg und steuerte damit einen Zähler für die Heimmannschaft bei. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 5:2. Mit nur einem Satzverlust ging Robert Hauke gegen Thomas Hofmann durchs Ziel, denn das Match endete mit einem 3:1-Erfolg. 2:3 endete daraufhin das Einzel zwischen Tobias Leibold und Vule Srbulovic aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler auf das Konto der Gäste ging. Eine unterm Strich sehr ausgeglichene Partie. Beim Stand von 6:3 gingen die Spitzenspieler des TV Kirrlach und TTC Neidenstein in die Box. Beim Erfolg von Winfried Schwarzmann gegen Robin Jäger konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Mit einem Sieg im finalen fünften Satz ging die Partie am Nachbartisch zu Ende. Hans Wiedemann gewann gegen Kalle Ziesak mit 3:2. Überzeugend war der 3:0-Erfolg von Fabian Lerch gegen Matthias Hofmann. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages war der 9:3-Heimsieg somit sichergestellt.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TV Kirrlach die Saison mit einem Punkteverhältnis von 18:18 bei 8 Saison-Siegen, 8 Niederlagen und 2 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTC Neidenstein erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 13:23. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TV Kirrlach

Doppel: Schwarzmann / Leibold 1:0, Wiedemann / Hauke 1:0, Lerch / Heiler 0:1

Einzel: W. Schwarzmann 2:0, H. Wiedemann 1:1, F. Lerch 2:0, M. Heiler 1:0, R. Hauke 1:0, T. Leibold 0:1

TTC Neidenstein

Doppel: Jäger / Ziesak 0:1, Hofmann / Hofmann 0:1, Küllmar / Srbulovic 1:0

Einzel: R. Jäger 1:1, K. Ziesak 0:2, M. Hofmann 0:2, M. Küllmar 0:1, V. Srbulovic 1:0, T. Hofmann 0:
1